

offiziellen Wehrberichten beschrieben wird.

- ★ dass es Aufnahme-rituale gibt, bei denen Rekruten gezwungen werden, Alkohol bis zum Erbrechen zu trinken und rohe Schweineleber zu essen (siehe Wehrbericht).
- ★ dass in Deutschland 31,55 Milliarden Euro für das Militär 2011 ausgegeben werden sollen, die in Deiner Schule/Uni oder Deinem Jugendclub sicher besser und nachhaltiger angelegt wären.

Um Euch doch positiv zu stimmen und dennoch weiterhin Nachwuchs zu rekrutieren, scheut die Bundeswehr auch keine hohen Geldausgaben. So sind dieses Jahr allein 10 Millionen Euro für Nachwuchswerbung vorgesehen. Ob auf Messen, in Schülerzeitungen, im Internet, im Kino, im Fernsehen, auf Plakaten, bei Sportveranstaltungen ... überall wirbt die Bundeswehr.

Seit Anfang der 90er Jahre führt die Bundeswehr Auslandseinsätze durch. Im Juni 2011 befanden sich 6525 Soldaten (Stand 01.07.2011, Homepage der Bundeswehr) im Auslandseinsatz. Dafür braucht die Bundeswehr Rekruten und vor allem Akzeptanz in der Bevölkerung. Nach aktueller Meinungsumfrage der Forsa im Auftrag des Stern sind Anfang Juni 2011 66 Prozent der bundesdeutschen Bevölkerung für einen Abzug aus Afghanistan noch in diesem Jahr.

Auch aus diesem Grund kommen Jugendoffiziere zu Vorträgen oder mit dem bundeswehrr-eigenen Strategiespiel „POL&IS“ in die Schulen, um Auslandseinsätze und Krieg zu rechtfertigen. Auch das Verteidigungsministerium bringt zusammen mit der FDP-nahen Stiftung die Schulmaterialien „Politik und Sicherheit“ heraus, im Mai diesen Jahres z. B. mit dem Arbeitstitel „Wann ist Krieg erlaubt?“ Friedenserziehung sieht anders aus



Du willst keine Bundeswehr und Bundeswehrwerbung an Deiner Schule und möchtest dagegen aktiv werden?

Wir unterstützen Dich und Du kannst gerne bei uns mitmachen.

Wir sind vom „Offenen Treffen gegen Krieg und Militarisierung Stuttgart“, kurz OTKM (www.otkm.tk). Unsere monatlichen Treffen finden immer am 1. Montag im Monat im Linken Zentrum Lilo Hermann, Böblinger Straße 105, 70199 Stuttgart statt.

www.otkm.tk

V. i. S. d. P.: Peter Lustig, Bauwagen 1, Krachmacherstr., Stgt.